



AJE29 INFOS

MAI 2024



L'Édito d'Agnès Visite du chantier PG Fruits avec les terminales STI SI'AJE: lien éducation & industrie Echanges sur le stage de seconde Propositions d'actions pour les collégiens Soutenir la jeunesse avec la taxe d'apprentissage Agend'AJE

L'ÉDITO D'AGNÈS

"C'est avant tout la curiosité et l'intérêt pour la découverte de l'association qui ont motivé ma première rencontre avec Magali Penven. Après 35 ans d'une carrière professionnelle dédiée aux ressources humaines, j'ai été convaincue que je pouvais apporter une pierre à l'édifice que construit l'AJE auprès de nos jeunes finistériens.

Engagée comme bénévole dans le dispositif Report'Aje, je constate la pertinence des questions de nos collégiens lors des visites d'entreprises et des échanges en classe. Ces interactions démontrent leur volonté de comprendre le fonctionnement des entreprises et les rôles qu'ils pourraient y jouer à l'avenir. Vivement les restitutions des collèges Laënnec, Pont-l'Abbé et Max Jacob, Quimper! En tant que bénévole, je me réjouis de continuer d'offrir mon temps aux jeunes, de partager mes compétences et d'être utile. La découverte du monde de l'entreprise est un des moyens pour les encourager à rester curieux, à s'enrichir au contact des autres et, enfin, de leur donner les clés pour croire en eux-mêmes.

Non, la curiosité n'est définitivement pas un vilain défaut !"

VISITE DU CHANTIER PG FRUITS AVEC LES TERMINALES STI

Les terminales STI du lycée Thépot à Quimper ont visité le chantier de l'entreprise PG Fruits à Pluguffan, supervisé par **Bellwel Ingénierie**. Cette visite, précédée d'une session informative en classe, leur a permis de découvrir les métiers et les techniques utilisées dans la construction métallique.



SI'AJE: LIEN ÉDUCATION & INDUSTRIE

Le programme SI'AJE connecte les élèves de **STI/STI2D** du lycée Le Likès à quatre entreprises: Actemium Marine, Atmus, Axon Mechatronics et Entech.

Au cours des 2 années (1ère et terminale), ils seront accompagnés dans la réalisation du projet à présenter au bac. Grâce à des échanges avec les professionnels en classe ou lors des visites d'entreprise, ils bénéficient d'une expertise et d'un soutien continus. Ce projet facilite le développement de leurs compétences et la réussite de leurs projets.

























ÉCHANGES **SUR LE STAGE DE SECONDE**



Du 17 au 29 juin, les élèves de seconde du lycée Sainte Thérèse à Quimper effectueront un stage d'observation obligatoire, rejoignant ainsi plus de 40 000 jeunes bretons à la recherche d'une expérience professionnelle. Le 16 avril, 200 élèves de ce lycée ont participé à une table ronde avec des professionnelles des ressources humaines des entreprises CCMTECH, Candia, et Azaé RH. Cette rencontre a permis aux élèves de s'informer sur l'accès aux stages, les responsabilités des stagiaires et les attentes des entreprises, tout en offrant aux professionnelles l'opportunité de mieux connaître leurs futurs stagiaires.

L'événement a également introduit la plateforme Idéo de la Région Bretagne, un outil qui simplifie la recherche d'offres de stage, ainsi que les ressources créées par le collectif "Les réseaux passent la seconde". Deux kits pratiques sont accessibles sur notre site internet : un pour les stagiaires et un autre pour accompagner les entreprises pour accueillir les jeunes.

SOUTENIR LA JEUNESSE Répartir le solde de la taxe d'apprentissage AVEC LA TAXE D'APPRENTISSAGE

L'Association Jeunesse et Entreprises du Finistère s'engage à aider les jeunes de notre territoire à découvrir et à comprendre le monde professionnel. La campagne pour la collecte de la taxe d'apprentissage débutera le 27 mai sur la plateforme Soltéa.

Votre soutien est précieux pour nous permettre de continuer notre mission.

Pour retrouver la fiche descriptive de notre association sur la plateforme Soltéa, rentrez ces informations : SIRET: 434 094 629 00038 - Association Jeunesse et Entreprises du Finistère

PROPOSITIONS D'ACTIONS POUR LES COLLÉGIENS

Cette année, plus de 2700 jeunes ont participé aux actions Report'AJE et Un stage pour tous! Ces actions sont renouvelées pour la rentrée 2024-2025 et continuent d'offrir aux élèves des opportunités de découvrir le monde professionnel.

Report'AJE propose une immersion dans une entreprise en trois étapes :

- Intervention en classe : un professionnel vient échanger avec les élèves sur son activité et son entreprise.
- Visite de l'entreprise : les élèves se rendent sur le site et interviewent les salariés.
- Restitution : les élèves partagent leurs expériences et observations après leur visite.

Un stage pour tous accompagne les élèves de 4ème et de 3ème dans leur recherche de stage d'observation. Au travers de rencontres avec des professionnels, ils découvrent des métiers et secteurs d'activité pour trouver l'inspiration. Ils bénéficient de conseils de professionnels sur la posture professionnelle et le savoir-être, ainsi que d'une préparation aux entretiens de stage avec des simulations pratiques. Après le stage, les professionnels peuvent être invités à faire partie du jury pour l'oral de stage des élèves.

Pour que vos élèves puissent bénéficier de ces opportunités, nous vous invitons à remplir les dossiers de candidature disponibles sur notre site internet.



AGEND'AJE

- 28 mai, 17h, Guipavas : Assemblée Générale AJE
- 5 juillet: Matinale conviviale AJE
- 19 juillet : Kerneko

Retrouvez nos actualités sur les réseaux





























